

...

Ich beantworte alle ihre Fragen mit "JA"

Hochwasserschutz ist eine wichtige solidarische Aufgabe. Neben den Punkten, den sie in ihren Fragen angesprochen haben und tatsächlich baulichen Maßnahmen zum Hochwasserschutz müssen besonders der natürliche und nachhaltige Hochwasserschutz gefördert und umgesetzt werden. Die Entsiegelungen zahlreicher Flächen muss vorangetrieben werden, kahle Waldflächen müssen neu bepflanzt werden, neue Rückhaltebereiche müssen renaturiert werden, um ihre natürliche Funktion zu reaktivieren. Global betrachtet tragen diese Maßnahmen auch dazu bei CO<sub>2</sub> zu binden und das 1,5 Grad Ziel zu erreichen, um weitere verheerende Klimaereignisse einzudämmen. Die Finanzierung dieser Maßnahmen kann aber nicht alleine den finanzschwachen Kommunen aufgebürdet werden, sondern muss in Zusammenarbeit und mit Mitteln von Bund und Land umgesetzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

#Tomás M. Santillán - DIE LINKE.